

kfd-Treffen in St. Johannes Oelde



Nachdem im letzten Jahr bereits ein Treffen der kfd-Frauen von St. Vitus Lette, St. Vitus Sünninghausen und St. Johannes in Lette stattgefunden hatte, stand dieses Mal ein Gegenbesuch bei der Frauengemeinschaft von St. Johannes Oelde auf dem Programm.

Viele Frauen der Nachbargemeinden nutzen bei gutem Wetter die Anfahrt mit dem Fahrrad und trafen pünktlich vor der St. Johanneskirche ein. Nach einer kurzen Begrüßung aller Teilnehmerinnen und Herrn Rochol vom Oelder Heimatverein, konnte dieser mit der Kirchenführung beginnen.

Über seine geschichtlichen Erläuterungen zum Hauptportals der St. Johanneskirche setzte sich die Führung durch den Eingangsbereich des Turmes und von dort weiter durch das Mittelschiff, den Chorraum mit dem Sakramentshaus und durch die Columba-Kapelle fort. Der weitere Verlauf des Nachmittags bot den Frauen noch viele Gelegenheiten, sich weiter kennen zu lernen, oder sich über die gemeinsamen Belange ihrer kfd-Mitgliedschaften auszutauschen. So konnte das abschließende Fazit nur lauten, solche Treffen mit wechselnder Einbeziehung aller kfd-Gruppen fortlaufend zu wiederholen.